

Kreismeisterschaft der Grundschulen im Fußball auf dem Sportgelände der DJK Bamberg

16 Spielerinnen und Spieler aus den vierten Klassen traten am 17.07. 2025 um 8.45 Uhr zum ersten Spiel in ihrer Gruppe an. In insgesamt vier Spielen erkämpften sich unsere Schüler in einer Fünfergruppe den dritten Platz.

Mit dem anschließenden Siebenmeterschießen, das die Kinder souverän für sich entschieden, sicherten sich die Schüler der Michael-Arneth-Schule den neunten Platz von insgesamt 18 Teams.



Herzlichen Dank noch einmal an unsere beiden Cotrainer Frau Kümpflein und Herr Schneider, die sich nachmittags für Trainingseinheiten und am Spieltag zum Coachen Zeit genommen haben.



Angefeuert wurden die Spieler von allen Viertklässlern und so verbrachten wir einen sportlichen Vormittag auf dem Fußballgelände.

Herzlichen Dank für die spontane Verköstigung aller „Raubtiere“ gilt Herrn Ziegler.